

Dulliker Jungbürger 2004

GESUCHT

Die Jungbürger vom Jahrgang 2004 waren in diesem Jahr an der Reihe mit dem Stäcklibueben-Brauch.

Leider wurden uns **6 Alu-Stühle** fremd entwendet. Die Stühle waren bis **Freitag 5. Mai** bei der **röm. Kath Kirche in Dulliken** auf der **Rasen-Wiese**.

Die rechtmässigen Besitzer wollen die Stühle wieder zurück.

Wir von den Stäcklibueben sind sehr enttäuscht, dass sich dritt Personen, zu schaffen machten. So wird ein langjähriger Brauch in ein schlechtes Licht gestellt.

Darum bitten wir die Bevölkerung um Tipps, evt. konnte jemand etwas **beobachten**. Wir zählen auf **eure Mithilfe**.

Die **Stühle** können auch **direkt** beim **Werkhof** oder beim **Gemeindehaus deponiert** werden.

Unser Ziel ist es, die **6 Stühle schnellstmöglich** dem rechtmässigen **Besitzer zurück** zugeben. **Tipps per Mail** oder **per Telefon** an:

079 151 53 36 oder 075 413 46 57

dulliken2004@gmail.com

